

Une vague de twitt commémore la reprise de la guerre pour l'indépendance en 1895



La Havane, 24 février, (RHC).- Une vague de twitt déferle sur les réseaux sociaux à l'occasion du 121^e anniversaire de la reprise de la guerre pour l'indépendance de Cuba.

Le mois de février marque le pas ferme de notre pays vers l'indépendance et la liberté. Le 24 février 1895, les Cubains ont une nouvelle fois pris les armes contre le joug colonial espagnol.

L'étiquette #Cubayaeslibre à l'intention de tous ceux qui veulent exprimer leur appui au peuple cubain est disponible sur les réseaux sociaux.



Radio Habana Cuba